



Tomelloso



La ministra de Agricultura en funciones, Isabel García Tejerina: “Lo mejor que le ha pasado a la agricultura en Castilla-La Mancha es haber tenido un Gobierno como el de Mariano Rajoy”

Ha visitado la Sociedad Cooperativa Santiago Apóstol y la Cooperativa Virgen de las Viñas, acompañada por la candidatura al Congreso y al Senado encabezada por Rosa Romero y Carlos Cotillas, respectivamente.

Tejerina ha recordado que este Gobierno ha apoyado de forma “muy importante” a las cooperativas con medidas como la Ley de Integración Cooperativa con el objetivo de aprovechar las oportunidades que el mercado les da. Ha apuntado que el PP “está a favor del mundo cooperativo, del campo, de la agricultura y de nuestros pueblos” y que lo demuestra con su trabajo “los 365 días del año frente a otros partidos que solo se acuerdan de la agricultura cada cuatro años, cuando hay elecciones”. “El PP es el partido del campo español y Rajoy lo demostró en la negociación de los fondos comunitarios en la UE cuando priorizó la agricultura frente a otras necesidades y volvió de Bruselas con 47.000 millones de euros para los agricultores, de los que más de 6.000 millones van a parar a mejorar las rentas de los agricultores de Castilla-La Mancha en el periodo 2014-2020”. Esta situación contrasta con la de 2011 cuando había una enorme “inquietud e incertidumbre” sobre el futuro de la PAC.



Isabel García Tejerina, Rosa Romero y Carlos Cotillas en la Cooperativa “Virgen de las Viñas”

Por su parte, la candidata número uno al Congreso de los Diputados, Rosa Romero, ha elogiado el trabajo que realizan los agricultores y los empresarios que creen en esta tierra y ha asegurado que “han sido una pieza clave en los momentos de dificultad y su aportación sigue siendo fundamental, para el sostenimiento y el crecimiento de nuestra economía”. Ha recordado que Castilla-La Mancha es el mayor viñedo del mundo y España el primer productor mundial de vino “gracias, en gran medida, a pueblos como Tomelloso”. Ha vuelto a poner de manifiesto la vocación exportadora del sector vitivinícola español que el año pasado batió su récord de exportaciones con 24 millones de hectolitros por valor de 2.638 millones de euros. “Los de Ciudad Real son caldos de primera calidad, buenos vinos conocidos y reconocidos en el mundo, grandes embajadores de lo que es esta tierra”. El PP está al lado de los pueblos, de los agricultores, de las diputaciones y, en definitiva, de todo lo que traiga servicios y prosperidad al medio rural”.

Campo de Criptana



La ministra de Agricultura en funciones, Isabel García Tejerina, participa en un acto público de campaña

Un acto que ha contado con la participación de la candidatura provincial, así como con numerosos afiliados y simpatizantes y en el que se han abordado las cuestiones principales que afectan al sector primario tanto a nivel nacional como local. Después de hacer repaso de los logros conseguidos en relación al sector agrario, en los últimos cuatro años, la titular de agricultura felicitaba al secretario provincial de los populares y alcalde de Campo de Criptana, Antonio Lucas-Torres, por apostar de forma decidida por este sector y por poner en marcha proyectos pioneros en España como la Guardería Rural Nocturna. Felicitaciones que Lucas-Torres agradecía manifestando que en un pueblo eminentemente agrícola es “nuestra obligación apostar por quienes generan riqueza y puestos de trabajo y estos, sin duda, son los agricultores”.



Los candidatos y Antonio Lucas-Torres con Isabel García Tejerina y numerosos asistentes al acto

Albaladejo



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “Vetar a Rajoy es vetar a la democracia y a millones de ciudadanos españoles”

Quintanilla afirmó que “es una absoluta falta de respeto hacia la democracia y hacia los votantes pretender poner vetos a un candidato que, además, es el candidato que obtuvo y obtendrá el mayor número de votos, lo que demuestra el talante poco democrático de algunos cuya principal obsesión parece ser que es echar a Mariano Rajoy y no dar respuesta con propuestas y soluciones reales a los problemas que realmente preocupan a los españoles”. “Está claro que los españoles el próximo domingo van a elegir entre las dos únicas opciones que quedan claras en las encuestas: o gobierna Mariano Rajoy o gobierna la izquierda radical y extremista con el peligro que esto último supone para el futuro de España, porque una coalición de extremistas e independentistas lo único que puede conllevar es la ruptura de la unidad nacional y que los ciudadanos sufran las consecuencias de llevar a cabo experimentos populistas con la economía, el empleo, las pensiones y el Estado de Bienestar Social”.



Quintanilla y Marín con asistentes al acto de campaña

“El PP es sinónimo de empleo, crecimiento y prosperidad y por ello si queremos seguridad y no queremos que la prima de riesgo vuelva a estar por las nubes, con las nefastas consecuencias que esto supone, el único voto útil es el voto al PP”.